



Souvent l'actualité du pays nous interpelle. Pas seulement l'actualité politique ou économique. Parfois, c'est l'actualité sociale avec des gros titres de journaux écrits ou télévisés. Pélicot, c'est le nom du citoyen lambda actuellement en procès avec 51 autres, qui seront jugés pour viols aggravés.

Comment nous sommes-nous positionnés ? Où sommes-nous lorsque nos potes, nos collègues, nos frères ont des comportements ou des propos sexistes ? Où sommes-nous lorsque les femmes sont agressées ?

Questions rédigées dans un texte-manifeste signé par quelques 200 hommes de la radio, du cinéma, du monde culturel, pour adhérer à une démarche de sortie de la violence systémique, de tous les hommes dans un système qui domine les femmes.

De l'intégralité du texte, je retiens un point : *Désapprenons ce que l'on nous a enseigné, raconté de la masculinité, arrêtons de penser qu'il existe une nature masculine qui justifierait nos comportements. Il n'y a pas de nature dominante mais bien une volonté de dominer.*

Maintenant, à chacun d'agir.

- (1) Procès des viols de Mazan: plus de 200 hommes signent une feuille de route contre la domination masculine; Morgan N. Lucas, essayiste, le 21 septembre 2024 à 7h55 dans Libération.

Fernando GAETE conseiller communautaire de Loches